



TIPPS ELEMENTARY SCHOOL



ESCUELA DE TÍTULO I

FELICIA THOMAS, DIRECTORA

MARZO DE 2025

Fechas importantes

- 27 de feb. al 5 de mar. - Feria del Libro de Primavera
- 4 de marzo Noche de Ciencias - 5:30 a 7:00 p.m.
- 4 de marzo Noche Familiar de la Feria del Libro
- 6 y 7 de marzo Día de Competencias – Ver formularios adjuntos
- 7 de marzo Final de las 3.^{as} nueve semanas
- 10 al 14 de marzo - ¡Vacaciones de Primavera!
- 21 de marzo Informes de Progreso a casa con los estudiantes
- 3 de abril Día de fotografías de primavera
- 8 al 10 de abril Prueba STAAR de Lectura – 3.º/4.º/5.º grado
- 16 de abril Prueba STAAR de Ciencias – 5.º grado
- 18 de abril Viernes Santo – Feriado para estudiantes y personal
- 21 de abril Día de Trabajo para los Maestros/Feriado Estudiantil
- 22 de abril Evento ‘Roundup’ para prekínder – 5:30 p.m.
- 28 al 30 de abril Prueba STAAR de Matemáticas – 3.º/4.º/5.º grado
- 1.º de mayo Paseo de 5.º gr. *Downtown Aquarium*

Estrategias de comportamiento de los Tigers de Tipps

TIGERS R. O. A. R.

- R** La R es de Responsable
- O** La O es de Orgulloso
- A** La A es de estar Atento
- R** La R es de Respetuoso

Rincón de la directora

Estimados padres y tutores legales de Tipps:

Al ir avanzado en la segunda mitad del año escolar, quisiera dedicar un momento para enfatizar la importancia de la **asistencia diaria** y agradecerles su colaboración continua en la educación de sus hijos. Cada día escolar es importante y cuando los estudiantes están presentes, tienen más oportunidades de aprender, crecer y alcanzar el éxito.

¿Por qué es importante la asistencia? Los estudios muestran que los estudiantes que asisten a la escuela con regularidad tienen más probabilidades de rendir bien académicamente y desarrollar sólidas habilidades socioemocionales. Cuando los estudiantes faltan a clase, pierden valiosa instrucción que puede ser difícil de recuperar, lo cual puede afectar su progreso general. Ya sea aprendiendo un nuevo concepto de matemáticas, participando en un experimento de ciencias o formando parte de un debate en clase, cada día escolar es un paso hacia el éxito.

Entendemos que pueden surgir enfermedades y emergencias, pero los animamos a **dar prioridad a la asistencia siempre que sea posible**. Asegurarse de que su hijo sea puntual y esté listo para aprender a diario les ayuda a desarrollar buenos hábitos para el futuro.

También queremos **agradecerles** por su apoyo y compromiso con la educación de sus hijos. Su aliento en casa y su colaboración con nuestros maestros marcan una gran diferencia. ¡Realmente apreciamos todo lo que hacen para ayudar a nuestros estudiantes a destacarse!

Y, hablando de oportunidades emocionantes, **¡esperamos gustosos verlos en nuestros Días de Competencias el 6 y 7 de marzo!** Estos días siempre

son un momento especial del año, llenos de diversión, trabajo en equipo y espíritu escolar. Esperamos celebrar con nuestros estudiantes y familias animándolos en una variedad de actividades. ¡Asegúrense de marcar sus calendarios y venir listos para disfrutar el día con nosotros!

Gracias por ser una parte esencial de nuestra familia de la Escuela Primaria Tipps. ¡Esperamos ver a su hijo en la escuela todos los días y celebrar juntos muy pronto!

Con gratitud,

Felicia Thomas

Directora, Escuela Primaria Tipps

Camisetas alusivas

Nos quedan solo unas pocas tallas para la venta. Si tienen preguntas al respecto, envíen un mensaje electrónico a: tipsps@cfisd.net

¡Gracias por mostrar su espíritu escolar!

Página web de Tipps

¡Visiten la página web de nuestra escuela! Allí encontrarán información importante junto con los boletines y otros contactos y enlaces de utilidad.

Para ingresar a la página web sigan estas instrucciones:

1. Vayan a www.cfisd.net
2. Hagan clic en *Schools*
3. Hagan clic en *Tipps Elementary*
4. Se abrirá la página web de la escuela

Revisen siempre la página web para recibir información actualizada sobre el año escolar 2024-2025.

Sígannos en las redes sociales



Facebook - @tipps elementarycfisd



Twitter - @TippsElementary

Actualización de las tarjetas para el autobús y el almuerzo

Todos los estudiantes recibirán 2 tarjetas de identificación de plástico, con 2 cubiertas de plástico, un cordón y un broche plástico para colocar la tarjeta del autobús y la tarjeta de la escuela que se usa en la cafetería y la biblioteca.

El costo de reemplazo de cada tarjeta es \$5.00 a pagar en *School Cash* en la recepción.

Todos los estudiantes que viajan en el autobús deben tener su tarjeta respetiva para poder subir. **Las tarjetas de reemplazo de emergencia cuestan \$1.00 cada una.**

Voluntariado en Tipps

Si desean ser voluntarios en Tipps, actualmente tenemos las siguientes oportunidades:

Biblioteca – Sigán el enlace para ver las oportunidades para ayudar en nuestra biblioteca.

<https://signup.com/go/wkaseZg>



Tienda PBIS – Háganse voluntarios para ayudar a clasificar los premios de los estudiantes y entregarlos en los salones de clase.

<https://www.signupgenius.com/go/30E0445A5A62CA5FD0-51750794-pbis>



Si les interesa ser voluntarios, pero no participaron en la sesión de orientación, inscríbanse como voluntarios y les brindaremos la orientación cuando vengán a la escuela. Una vez que terminen con la orientación, serán añadidos a nuestro grupo de *What's App* con el que nos comunicamos con los voluntarios de nuestra escuela.

Padres y abuelos: Si ustedes son padres o tutores legales de un estudiante inscrito en la escuela de CFISD donde quieren ser voluntarios, deben abrir una cuenta en el portal de voluntarios de CFISD.

1. Abran una Cuenta en el Portal de Voluntarios y reciban la información de su cuenta y la clave de donotreply@raptortech.com (Puede tardar hasta 5 días hábiles).

<https://www.cfisd.net/departments/community-engagement/volunteer> - Hagan clic aquí para obtener más información sobre cómo abrir una cuenta en el portal.

- Presenten su licencia de conducir en la recepción de la escuela cada vez que vengan como voluntarios y pidan a la recepcionista que los inscriba como voluntarios.

Anuncios de cumpleaños en la marquesina

Celebren el cumpleaños de sus hijos en nuestra marquesina digital. El costo por anuncio es \$10.00 y puede comprarse en *School Cash*. Sus solicitudes necesitan por lo menos una semana para que su anuncio sea procesado. Todas las ganancias benefician al nuestro programa PBIS.



Visitas a la hora del almuerzo

Este año escolar, los padres se inscribirán en nuestra página *Sign-Up Genius* para venir a almorzar. **Hay un límite de 12 padres para el almuerzo de cada grado.** Los estudiantes pueden recibir solo un padre adulto visitante. Una vez que todos los espacios estén tomados para ese día, tendrán que escoger otro día para su visita. Escaneen el código QR abajo para inscribirse para una visita escolar. (Los días de visitas para el almuerzo son solo los viernes.)



Aviso a los padres – Título I

Como padres de estudiantes de una escuela que recibe fondos de Título I, las leyes federales les permiten solicitar información sobre la certificación, títulos universitarios y maestrías de los docentes de sus hijos. También pueden pedir informarse sobre la preparación del asistente que brinde servicios directos a sus hijos. Si desean recibir esta información, contáctense con el Departamento de Recursos Humanos de Cypress-Fairbanks ISD al 281-897-4099.

Recaudación de fondos de primavera

Agradecemos a todos nuestros estudiantes y familias por su participación en nuestra recaudación de fondos de primavera. (La participación es opcional.) La meta de la escuela es poder comprar un mural para la biblioteca, proveer artículos para eventos de fin de año e incentivos PBIS.

Todo el dinero (en línea o pagos enviados a la escuela) debe entregarse a más tardar el jueves 6 de marzo.



Cambio de horario

El horario de Verano comienza el 9 de marzo. Recuerden adelantar una hora sus relojes. ¡Ya se acerca la primavera!



Día de Competencias: 6 y 7 de marzo

Los formularios de preinscripción fueron enviados a casa con los estudiantes. Si piensa asistir al Día de Competencias, entregue su formulario cuanto antes para tener las tarjetas de visitante listas para usted.

6 de marzo – 4.º grado a las 8:30 a.m., 5.º grado a las 10:30 a.m. y 1.º grado a las 12:30 p.m.

7 de marzo – 2.º grado a las 8:30 a.m., 3.º grado a las 10:30 a.m. y kínder a las 12:30 p.m.